

くすのき

校訓「かしこく やさしく たましく そしてふるさとを愛する子どもに」

西合志第一小学校
学校だより 第63号
文責 校長 西村羊治

令和7年1月10日

後期後半スタート！

「おはようございま～す！」今週の水曜日から後期後半がはじまり、朝の子ども達の元気な声が帰ってきました。学校は、やはり子どもがいての学校ですね。当たり前のことです

が、毎年思います。後期後半開始の集会において、無言入場・黙想でのスタート、合格点ができました。

私は、集会で毎回同じ話をしていますが、今回も「命」を大切に日々

「成長」してくださいと伝えました。また、「今年度の残された3ヶ月（50日の登校日）をいかに過ごすかも『大切』ですよ。」とも言いました。

「『50日もある、早く終わらなければ』と自分の成長を意識せず過ごすのと、『あと50日しかないのか、卒業（進級）までに少しでも自分でできることを増やそう。』と自分の『成長』を意識して過ごすのとでは、だいぶ違うよ。」と話しました。うなずいて聞いてくれる子もいたので、嬉しかったです。勉強や掃除、友だちと仲良く過ごすことな

ど、この後期後半も西合志第一小の素直な児童として、しっかり成長してくれると思いました。

一人一人が自分の目標を立て、その目標に向かって日々を大切に過ごして欲しいと思います。残された今年度も、あなた達の心身の健康と成長を期待しております。

初日の出

右の写真は、令和7年1月1日（水）の初日の出の写真です。本校の米澤教頭先生が、本校校舎の屋上から撮られたものです。私は、2日の日の出は見たのですが、元日の初日の出は拝めませんでした。しかし、学校のHPを確認すると、この写真が掲載されているではありませんか。感動し、米澤教頭先生の学校愛及びアイデアにやらされました。このお陰で、本年のきれいな初日の出を見す

しめ縄も教頭先生が



ることができました。今年も西合志第一小学校に関わるすべての人にとってよい年になりますように！



集会前の黙想



4年生集中



3年生、給食準備



1年生、仲良し

ドラえもんと一緒に

1・2年生、外で元気に



5・6年生、「いただきます」



2年生、2人で答え合わせ



本校屋上からの初日の出